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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat der Oberbürgermeister unternommen, um den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung 
umzusetzen, der ihn beauftragt hat, gegenüber der DB AG für öffentliche Zugänglichkeit des 
Kaiserbahnhofs zu sorgen? 
 
 
 
 
gez. Dr. Karin Schröter 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


